

OVACIONES

VIERNES 14 DE DICIEMBRE DE 2018 | NUMERO 25053 AÑO LXXI

OVACIONES protege la ecología y se imprime en papel reciclado.

http://www.ovaciones.com

ROMATON, EN LOS PINOS



Al menos 3 mil 500 asistentes, que se formaron desde mediodía. Palomitas y ponche y petates para sentarse. Roma, la película de Cuarón. De lugar prohibido, a centro de cultura, destacó anoche Presidencia. **Ver página 8**

Con el Poder Judicial

Diferencias, no problemas: AMLO

Quando se trate de principios no se negociará, dice

ASISTE Y SE VA

Piden respetar al Ejecutivo



Andrés Manuel López Obrador. Luis María Aguilar tuvo que sentarse por un mareo. El presidente de México no se quedó a la comida.

Nada por la fuerza, todo por el derecho

POR PATRICIA RAMÍREZ

El presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Luis María Aguilar Morales, aseguró que el Poder Judicial quiere trabajar resolviendo las controversias conforme a las leyes que expide el Congreso acordes con la Constitución, por lo que llamó a trabajar en conjunto

por un México distinto.

Al rendir su cuarto informe de labores, señaló que la Corte honra el legado de Juárez y coincide con el presidente, Andrés Manuel López Obrador, en la máxima del Benemérito que dice "Nada por la fuerza, todo por la razón y el derecho". **Ver página 3**

El C. Benito Juárez, Presidente Constitucional de los Estados Unidos Mexicanos a los habitantes de la misma sabed que considerando la necesidad imperiosa de introducir en los

gastos públicos economías que faciliten la reorganización del erario, he tenido a bien decretar lo siguiente.

Artículo único. La asignación anual de 36 mil pesos que ha disfru-

tado el Presidente de la República se reduce a 30 mil, por tanto, mando se imprima, publique, circule y se le dé el debido cumplimiento. **Ver página 3**

México paga muro con el TLC: Trump

WASHINGTON, EU.- El presidente estadounidense Donald Trump aseguró que México está pagando el muro fronterizo con el dinero ahorrado por el nuevo Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC), que reemplazará al Tratado de Libre Comercio para América del Norte (TLCAN).

"El USMCA —como Trump ha denominado al nuevo tratado— es mucho mejor que el viejo, bastante costoso y anti-USA acuerdo, que sólo por el dinero ahorrado, MEXICO ESTÁ PAGANDO POR EL MURO", sostuvo el mandatario en su cuenta de Twitter.

Defendió además el acuerdo negociado con México y Canadá, que

deberá ser ratificado por los congresos de los tres países, y que en el caso de Estados Unidos parece enfrentará un curso incierto después que los demócratas retomen el control de la Cámara de Representantes en enero.

"He dicho 'de una manera u otra, México va a pagar por el muro' y esto jamás ha cambiado", expresó.

El muro se ha convertido en el factor que podría resultar en un cierre parcial del gobierno la próxima semana si no hay un acuerdo entre la Casa Blanca y los demócratas, cuyo respaldo en el Senado es necesario para la aprobación de cualquier partida.

Ver página 3

'No hemos tocado el tema jamás'

POR URBANO BARRERA

En la llamada telefónica con el presidente Donald Trump se habló del tema migratorio, seguridad y empleo, pero no del muro, aseguró el primer mandatario Andrés Manuel López Obrador.

Aseguró que la conversación telefónica fue respetuosa y en la cual no se tocó el tema del muro. Y reveló que Trump lo invitó a encontrarse en la Casa Blanca.

El propósito, conversar sobre asuntos migratorios, seguridad y empleo en el plano hemisférico de

América del Norte.

En la conferencia matutina en el Salón Tesorería de Palacio Nacional, informó que no descarta viajar a Estados Unidos, pero prefiere hacerlo una vez que avancen las negociaciones o para suscribir un acuerdo en el tema migratorio.

Dijo que México contempla destinar 5 mil millones de dólares al plan conjunto de desarrollo para Centroamérica y que busca crear Cortinas de Desarrollo y Cortinas de Empleo en todo el país y así contener la migración ilegal. **Ver página 3**

EJECUTAN A FEDERALES



MORELIA, Mich.- Atacados por un comando. En Coahuila, un marino y tres pistoleros murieron en una emboscada. **Ver página 6**

VENTANA

El del copete ya volvió a las andadas.

PUEBLA

Asume en otra sede Martha Erlka Alonso **Página 2**

SENADO

Es para Carlos Payán, la medalla Belsario Domínguez **Página 2**

EN CORTO PLAZO

Ve SHCP solución en la recompra de bonos del NAIM **Página 4**

OPINION

RADIOPASILLO

Página 2

AQUI EN EL...

José Antonio Chávez **Página 5**

SIN GAFETE

Isabel Arvide **Página 6**

Echa Morena a Zepeda para ministro carnal

POR RITA MAGAÑA TORRES

Senadores del PRI, PAN y PRD abandonaron la sesión de este jueves en protesta por lo que llamaron "agardalle" de Morena al expulsar al perredista Juan Zepeda de la Comisión de Justicia y sustituirlo por una morenista para tener la mayoría y elegir a un nuevo ministro de la Suprema Corte de Justicia de

la Nación (SCJN).

Y es que en la sesión del pleno senatorial, de forma oculta se leyó un acuerdo de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) para modificar la integración de la Comisión de Justicia, donde se expulsaba a Zepeda para reemplazarlo por una senadora de Morena.

Este acuerdo generó un fuerte debate, en el que Morena justificó

que la composición de la comisión no respetaba la proporcionalidad de cada grupo parlamentario.

El coordinador del PRI, Miguel Ángel Osorio Chong, reprochó que los legisladores de López Obrador pretendan, con sus errores, vulnerar al Senado.

"Una vez más se equivoca Morena, una vez genera inestabilidad, no respetan la ley, cuando un partido

tiene mayoría, la aplica y resuelve, pero no viola la ley, Morena una y otra vez viola la ley", enfatizó.

Cabe mencionar que la Comisión de Justicia, conformada desde hace dos meses, está integrada actualmente por 6 senadores de Morena, más la anexada Lucía Meza y uno de su aliado PT, mientras PAN tiene 3, PRI 2, PRD 2 y Movimiento Ciudadano uno. **Ver página 2**